

Ingolstadt, 30. April 2007

## Motorsport

### Facts zum DTM-Lauf in Oschersleben

- **Audi A4 DTM startete stets von der Pole Position**
- **Zwei der drei Siege seit 2004 gingen an Audi**
- **Tom Kristensen besonders erfolgreich**

In Oschersleben steht am nächsten Wochenende das zweite von zehn DTM-Rennen der Saison 2007 auf dem Programm. Hier finden Sie einige interessante Fakten zum Rennen in der Magdeburger Börde.

AUDI AG  
Kommunikation  
85045 Ingolstadt  
[www.audi.com](http://www.audi.com)

#### Wussten Sie, dass ...

... die Streckenführung in Oschersleben gegenüber dem Vorjahr im Bereich der ersten Kurve verändert wurde?

... Audi in Oschersleben bislang überaus erfolgreich war? Seit dem werksseitigen Comeback im Jahr 2004 feierte die Marke dort zwei Siege in drei Rennen.

... Marco Werner in Oschersleben den verletzten Alexandre Prémat im Audi Sport Team Phoenix ersetzt?

... Marco Werner am vergangenen Freitag seinen 41. Geburtstag feierte und Christian Abt am Dienstag nach dem Rennen in Oschersleben 40 Jahre alt wird?

... Marco Werner nicht zum ersten Mal in der DTM startet? Schon 1993 war der heutige Audi Werkspilot als Privatfahrer sporadisch in der Serie am Start.

... Marco Werner zwar zum ersten Mal in der neuen DTM antritt, aber den Audi A4 DTM bereits gefahren ist? Der Deutsche hat in der vergangenen Saison Gäste im Audi A4 DTM Renntaxi chauffiert.

... Tom Kristensen in Oschersleben 2004 seinen ersten Sieg in der DTM feierte, 2006 erneut gewann und dort bisher immer aus der ersten Reihe ins Rennen ging?

... der Audi A4 DTM in Oschersleben stets von der Pole Position startete? 2004 sicherte sich Martin Tomczyk den besten Startplatz, 2005 und 2006 Tom Kristensen.

... der Däne Oschersleben als „Heimrennen“ betrachtet und aufgrund seiner Erfolge auch „Mister Oschersleben“ genannt wird?

... Tom Kristensen diesen Spitznamen überhaupt nicht mag?

... Mattias Ekström in Hockenheim den 40. Sieg für Audi in der DTM holte?

... die heutige Motorsport Arena Oschersleben bereits in der Debütsaison der neuen DTM befahren wurde, die DTM dort aber 2002 und 2003 nicht gastierte? Bisher sind dort acht DTM-Rennläufe ausgetragen worden.

... Audi die Rennen in Oschersleben in den vergangenen drei Jahren stets als Tabellenführer verließ?

... Marco Werner bereits am Oschersleben-Wochenende der DTM 2006 mit einem Audi auf dem Kurs gefahren ist? Der Sportwagen-Pilot absolvierte dort Demonstrationsrunden mit dem Audi R10 TDI, mit dem er genau vier Wochen später die 24 Stunden von Le Mans gewann.

**Kommunikation Motorsport**  
**Telefon +49 (0)841 89 34200, Telefax +49 (0)841 89 38617**  
**E-Mail [motorsport-media@audi.de](mailto:motorsport-media@audi.de)**

**Fotos, O-Töne und weitere Informationen finden Sie im Internet:**  
**[www.audi-motorsport.info](http://www.audi-motorsport.info) (Akkreditierung nötig)**